

ふるさと鳩ヶ谷の会

ニュース

第15号

(準備会)から通巻22号)

2015.2.24

発行
ふるさと
鳩ヶ谷の会

会長 山中照行
川口市坂下町
2-5-6

E・FAX
285-0776

ホームページ
[http://
www.hatogaya-salon.jp/](http://www.hatogaya-salon.jp/)

「市民が主人公」を基本に 住みよい鳩ヶ谷・川口をめざそう

2月8日(日)、川口市里公民館
ホールで第3回「ふるさと鳩ヶ谷の会」
総会が開かれ、寒雨のなか142名が参
加しました。会場は、「八法亭みややつ
市で大入りになりました」という
議案書等の資料が不足し、迷惑をお掛け
したことをお詫びします。

講演に先立つて行われた
総会は、1年間の活動報告と決算を承認。今後の活動
方針、予算等の諸議案が採択されました。

○なんでも用事が足せる支所に
○市役所建設を簡素化で活用して市役所建設を

支所機能充実の要望書を市に提出し、「本
店まで行かなくて、国保高額医療費の請求手続きを支所で出
来るようにしてほしい」と、医療や福祉の手続まで具体的に市と懇談を行い、かみ合った議論が初めて出来るようにになったこと。新
府舎建設問題では、市民への説明会を開催、鳩ヶ谷市役所などの既存市役所の有効活用で建設規模縮小などを求め
て、市の懇談を行ってきたこと。その結果として、市はパブリックコメントで「業務効率上、可能な限り機能を新市役所に集約するが、支所業務について実現可能なものについては充実を図っていく」とし、支所機能充実に足

主な
活動報告

八法亭みややっこの『憲法嘶』

日本国憲法=国民主権と平和主義
自民党改憲草案=先に国家、人権を制約



発行元 花伝社
大要是、憲法とは國の形あり方
書で。「八法亭みややつこの憲法嘶」

安倍政権の目指す改憲策動に、
今こそ国民全員が立ち上がらうと

は、桃色の和服姿で登場したの
人権、幸福追求の権利の第13条個人の
弁護士です。予定の1時間半を
超える熱演、会場は納得のうなず
きと笑いで、最後まで参加者が魅
了されました。とても、全席をお
伝えできませんので、詳細はご著
者「八法亭みややつこの憲法嘶」
書で。

改憲策動に、みんなで立ち上がりよう

を決める法体系で
国家権力を縛るの
根柢の第13条個人の

主な
活動方針

○宝さがしでふるさとを再発見しよう
○まずは平和憲法を学ぼう

がかりとなるコメントを得たこと。こ
れらの要望をはじめて「戸塚公民館を
川神社周辺の鍵食街道」をはじめて催
考える会」と共同で提出したこと。
一地区だけの問題でないことを市に認
識させるきっかけになつたこと。鳩ヶ
谷の良さを知ろうと「宝さがし」(水
川神社周辺の鍵食街道)をはじめて催
し、参加者からは「良かった」「もつ
とやつてほしい」と、今後の開催を期
待する声がありました。

(1) 鳩ヶ谷の良さの再発見(宝さがし)
しと利用しやすい公民館・集会所を
めざして活動。
(2) 住みよい鳩ヶ谷・川口をめざし
て、支所機能を充実し、新市役所建設は
コンパクトな規模に。
(3) 医療・介護・子育て・教育などの
諸要求実現を求めて、各団体と共に
行動。
(4) 住民自治の根本は平和憲法。その
平和憲法を覆す策動が強まっているも
とで、日本国憲法を学び、改憲阻止の

